

P r e s s e m i t t e i l u n g

Geschafft! 11 Pflegefachassistentinnen feiern erfolgreichen Abschluss an der GuKPS Schärding

SCHÄRDING. Kürzlich schlossen 11 Absolventinnen der Pflegefachassistenz an der Schule für Gesundheits- und Krankenpflege am Klinikum Schärding ihre Ausbildung erfolgreich ab.

Dabei ist besonders erfreulich, dass sich zwei von ihnen über einen ausgezeichneten Erfolg freuen dürfen. Außerdem schließt der gesamte Jahrgang zusätzlich auch die Ausbildung zur Validationsassistenz erfolgreich ab.

Neben Familienmitgliedern und Freunden durften wir zur Diplomüberreichung im Veranstaltungssaal der Schule auch zahlreiche Ehrengäste begrüßen. Frau Mag.^a Martina Bruckner, Leitung der OÖG-Schulen, der Kaufmännische Direktor des Klinikums Thomas Diebetsberger, aber auch Pflegekräfte, die unsere Auszubildenden im Praktikum begleiteten, feierten mit den frisch ausgebildeten Pflegefachassistentinnen.

Die Absolventinnen nutzten den feierlichen Rahmen, um den Gästen einen kurzen Rückblick auf zwei abwechslungsreiche Ausbildungsjahre zu geben und sich beim Schulteam zu bedanken. Im Anschluss überreichten Frau Mag.^a Martina Bruckner und Claudia Schmid MHPE, Standortleitung der Gesundheits- und Krankenpflegeschule Schärding, die PFA-Diplome an die Absolventinnen.

**Wenn auch Sie sich für eine Ausbildung im Bereich der Pflege interessieren,
dann informieren Sie sich am besten gleich unter
www.ooeg.at/pflegeausbildung.**

Schärding, am 9. November 2023

Bildtext: Die Absolventinnen der Schule für Gesundheits- und Krankenpflege Schärding

Fotocredit: OÖG (honorarfrei)

Rückfragen bitte an:

Michael Stallinger, BSc.
Regionales Ausbildungsmarketing
Tel.: 0505547721819 / 06648294756
E-Mail: michael.stallinger@ooeg.at